

ABSTRAK

Itsna Munazilah (1640110060), “Usaha Bimbingan Dan Konseling Islam Dalam Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Quran Santri Di Pondok Pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak”. Jurusan Dakwah dan Komunikasi Islam/BKI. Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2020.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk : (1) Mengetahui bagaimana Usaha Bimbingan Dan Konseling Islam Dalam Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Quran Santri Di Pondok Pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak.. (2) Mengetahui bagaimana cara Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Quran Santri Di Pondok Pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak.. (3) Mengetahui bagaimana hasil Usaha Bimbingan Dan Konseling Islam Dalam Meningkatkan Motivasi Menghafal Al-Quran Santri Di Pondok Pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field reseach*) dengan menggunakan metode penelitian desriptif kualitatif yang di gambarkan dengan data-data atau kalimat. Data yang diperoleh dari proses wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pengambilan *sampling informan* menggunakan teknik *nonprobabilitysampling* dan penentunnya dengan *purposive sampling*. Jumlah informan penelitian ini sebanyak 6 informan yaitu: 1) pengasuh (kiai), 2) pengurus, 3) dua santri putra, 4) dua santri putri.

Hasil penelitiann ini adalah, 1) Usaha bimbingan dan konseling Islam yang dilakukan dalam meningkatkan motivasi santri yaitu memberikan wejangan “*yen kuwe temen, bakal seneng*” maksudnya jika kalian bersungguh-sungguh pasti akan mendapatkan hasil yang menyenangkan. Kedua, mengarahkan unruk berfikir dewasa yaitu maksudnya agar santri bisa memiliki rasa tanggung jawab untuk masa depannya. Ketiga, memberikan contoh teladan/ pengalaman yang terbaik di masa lalu untuk memberikan motivasi.

2) Cara untuk meningkatkan motivasi menghafal Al-Quran di Pondok Pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak yaitu: *pertama*, memberikan hadiah dengan mentarget hafalan.Kegiatan halaqoh wajib, Ceramah, Tartilan (ayat), Semaan antar santri.

3) Hasil bimbingan dan konseling Islam dalam meningkatkan motivasi menghafal santri pondok pesantren Darul Ilmi Jogoloyo Demak ditunjukkan dengan adanya Perubahan sikap kearah positif hal ini ditunjukkan dengan yang *pertama*, Keberhasilan dan meningkatnya penghafal, mengikuti semaan tingkatan (semaan lebih dari 5 juz). *Kedua*, Semangat dan selalu menerapkan kata “*ingat tujuan dari rumah*”.

Kata Kunci : Bimbingan Dan Konseling Islam, motivasi santri menghafal Al-Quran